

CAPITAL DE PROVINCIA

JAÉN

4 DÍAS



→ PRIMER DÍA LLEGADA A DESTINO

Primer servicio cena

→ JAÉN

Conocida como la capital del Santo Reino. Se alza al pie del Cerro de Santa Catalina, con calles empinadas y de pronunciadas pendientes que definen su urbanismo. Debido a su situación, Jaén ha tenido una gran importancia estratégica, habiéndose encontrado en su núcleo urbano varios de los asentamientos humanos más antiguos de Europa.

El viaje incluye visita con guía local a la Ciudad de Jaén y entrada a la Catedral. Obra monumental que fusiona arte, fe e historia. Su elegante diseño renacentista, la monumentalidad de su fachada y la riqueza de su interior hacen de ella una visita obligada para quienes deseen conocer el esplendor artístico de Andalucía y el legado de arquitectos como Vandelvíra.

→ CUARTO DÍA REGRESO A LA CIUDAD DE ORIGEN

Último servicio desayuno.



Nota: Estancia en Media Pensión, los servicios de restauración incluidos en el hotel se realizarán en grupo. El guía durante la cena de la primera noche, informará del día y horario de las visitas incluidas. Las visitas podrían modificarse por motivos climatológicos o de organización, siendo sustituidas por otras de características similares.

Para más información visite www.turismosocial.es o su agencia de viajes.

Descarga nuestra app

